

SEHNDE

Auto stößt mit Bus zusammen

Sehnde. Bei einem Verkehrsunfall ist am Sonnabend, 2. Dezember, gegen 19.55 Uhr in Sehnde eine Autofahrerin mit einem Linienbus zusammengestoßen. Verletzt wurde niemand. Es entstand ein Schaden in Höhe von etwa 4000 Euro.

Nach Auskunft eines Sprechers der Lehrter Polizei wollte die 26-jährige Sehnderin mit ihrem VW Golf von der Straße des Großen Freien nach rechts in die Breite Straße einbiegen. Vermutlich wegen der Schneeglätte kam ihr Auto ins Rutschen, das Heck brach aus und stieß gegen die Front eines von rechts kommenden vorfahrtsberechtigten Busses. Dem 56-jährigen Fahrer gelang es nicht, seinen Bus rechtzeitig zum Stehen zu bringen.

Die Beteiligten machen unterschiedliche Angaben zum Unfallhergang. Deshalb bittet die Polizei unter Telefon (05132) 827115 um Zeugenhinweise.swa



Blickfang: Heike Riedmann und Sehndes Ortsbürgermeister Michael Brozy treten als Winterfee und Weihnachtsmann auf.

FOTOS: KATJA EGGERS

Aggressiver Hund beißt Polizisten

Drei Strafverfahren gegen Halter eingeleitet

Von Sven Warnecke

Sehnde. Bei einem Einsatz in Sehnde ist ein 27-jähriger Polizist aus dem Kommissariat Lehrte von einem aggressiven Hund verletzt worden. Als der Beamte zu einer Unfallflucht ermittelte, biss ihn das Tier in die linke Hand. Der Ermittler zog sich eine blutende Wunde zu, die ärztlich behandelt werden musste. Er ist vorerst dienstunfähig.

Zu dem Vorfall kam es im Zuge eines Streits in der Nachbarschaft an der Wilhelm-von-Ketteler-Straße in Sehnde. Ein Anwohner beobachtete am Sonnabend, 2. Dezember, wie sein Nachbar mit dem Auto gegen 19.55 Uhr seinen Zaun demolierete. Die ramponierten Zaunteile fielen auf den geparkten VW Golf des Anwohners und beschädigten diesen ebenfalls. Doch statt sich um den Schaden zu kümmern, fuhr der Nachbar mit seinem Opel Astra auf sein eigenes Grundstück. Dabei stieß der 60-Jährige auch noch gegen sein Garagentor.

Die alarmierten Streifenbeamten prüften die Lage vor Ort und klingelten bei dem Sehnder. Als dieser die Tür öffnete, griff sein Appenzeller Sennenhund sofort den 27-jährigen Polizisten an – so berichtete es einen Tag später ein Sprecher der Polizei Lehrte. Nur mit Mühe sei es dem Halter des Hundes schließlich gelungen, sein durchaus kräftiges Tier unter Kontrolle zu bringen.

Die mutmaßlichen Gründe für das Verhalten des 60-Jährigen stellten sich im Zuge der weiteren polizeilichen Ermittlungen rasch heraus: Er stand unter erheblichen Alkoholeinfluss. Ein Schnelltest mit dem Alkomaten ergab einen Wert von 2,78 Promille. Es wurde eine Blutentnahme angeordnet und der Führerschein des Mannes sichergestellt.

Den Sehnder erwarten jetzt laut Polizei gleich drei Strafverfahren – wegen der Verkehrsunfallflucht, wegen einer Trunkenheitsfahrt und wegen fahrlässiger Körperverletzung. Zudem wurde wegen des aggressiven Verhaltens des Hundes ein Bericht an das Veterinäramt der Region Hannover geschickt. Die Höhe des angerichteten Schadens stand am Sonntag noch nicht abschließend fest. Der Polizeisprecher schätzt jedoch, dass sich dieser durchaus im vierstelligen Bereich bewegen dürfte.

Zwischen den Buden geht es gesellig zu

Nach vier Jahren Pause: Sehnderinnen und Sehnder genießen wieder ihren Weihnachtsmarkt

Von Katja Eggers

Sehnde. „Hohoho, seid ihr denn auch artig gewesen?“ – Sehndes Ortsbürgermeister Michael Brozy (SPD) war mit rotem Kapuzenmantel und weißem Rauschbart erstmals in die Rolle des Weihnachtsmannes geschlüpft, er verteilte Süßigkeiten an die Kinder. Mit Heike Riedmann als Winterfee im Glitzerkostüm war er am Sonnabend, 2. Dezember, für viele Besucherinnen und Besucher zudem ein gefragtes Fotomotiv.

Unter seinem angeklebten Bart hatte Brozy an diesem Tag allen Grund zum Lachen. „Ich bin mehr als zufrieden und freue mich, dass Ortsrat, örtliche Vereine, Kirche und alle anderen Beteiligten so super an einem Strang ziehen“, sagte er. Nach vier Jahren Pause, unter anderem wegen Corona, erlebte Sehnde erstmals wieder einen Weihnachtsmarkt. „Man merkt, dass die Leute die Veranstaltung vermisst haben und sich freuen, dass sie nun wieder stattfindet“, sagte der Ortsbürgermeister.

Marmelade vom Ruderverein

Sehndes Weihnachtsmarkt hatte erneut auf der Kippe gestanden, weil der Elektriker kurzfristig abgesprungen war. Der Ortsrat fand jedoch noch rechtzeitig Ersatz. Und so

tauchten die Leuchten und Lichterketten die Budenstraße vor der Kreuzkirche in stimmungsvolles Licht und sorgten für heimelige Atmosphäre.

An den Ständen wurde viel Selbstgemachtes präsentiert. Anna-Margareta Weberding und Bettina Geldmacher vom Sehnder Naturschutzbund (Nabu) boten zum Beispiel selbstgemasteten Saft aus Äpfeln von der Streuobstwiese an. Pulswärmer und Marmelade waren unter anderem bei Cornelia Kampmann und Ramona Rathmann vom Ruderverein für Das Große Freie

Lehrte-Sehnde zu haben. „Der Erlös ist für unsere Jugendabteilung bestimmt“, erklärte Kampmann. Die handgemachten Produkte kamen bestens an. „Die Quitten-Zimt-Marmelade ist schon ausverkauft“, berichtete Rathmann.

Musik in der Kreuzkirche

In der Kreuzkirche ging es mit Chorgesang und Bläserklängen vor dem Altar musikalisch zu. Wer dem Weihnachtstrubel und der Kälte etwas entkommen wollte, konnte sich ins warme Gemeindehaus zu Kaffee und selbst gemachtem Kuchen zu-

rückziehen. Andere genossen im Getümmel Bratwurst, Glühwein und Geselligkeit an Stehtischen.

Ulrike Steinert und ihr Mann kamen mit Freunden zum Weihnachtsmarkt. „Als alteingesessene Sehnderin hat das für mich Tradition, ich treffe hier jedes Mal viele Bekannte“, sagte Steinert. Beim Weihnachtsmarktbummel auch stets etwas für zu Hause oder zum Verschenken zu kaufen, gehöre für sie ebenfalls dazu. „Das Schöne ist, dass es hier regionale Produkte gibt – wir haben schon Honig erworben.“



Alles selbst gemacht: Anna-Margareta Weberding (von links), Bettina Geldmacher, Cornelia Kampmann und Ramona Rathmann am Gemeinschaftsstand vom Nabu und dem Ruderverein. Weihnachtliches Konzert (Bild rechts): Der Chor Vis-à-vis aus Lehrte singt in der Kreuzkirche.



NOTDIENSTE

APOTHEKEN

RAMLINGEN-EHLERSHAUSEN Oliven Apotheke Ehlershausen Tel. (05085) 215, Ramlinger Str. 66: **9-9 Uhr**
SIEVERSCHAUSEN Hubertus-Apotheke Tel. (05175) 7325, John-F.-Kennedy-Str. 6: **9-9 Uhr**
Ärztlicher Notruf: Telefon 116 117

SO ERREICHEN SIE UNS

Redaktionsleitung

Patrick Hoffmann (hop, komm.) Marktstraße 16, 31303 Burgdorf, Telefon (0 51 36) 97 81 70, E-Mail: patrick.hoffmann@haz.de patrick.hoffmann@neuepresse.de

Sekretariat:

Telefon (0 51 36) 97 81 00

Redaktion

Leonie Habisch (lh), Telefon (0 51 36) 97 82 10,
Sven Warnecke (swa), Telefon (0 51 36) 97 82 30
 E-Mail: burgdorf@haz.de burgdorf@neuepresse.de uetze@haz.de, uetze@neuepresse.de
Achim Gückel (ac), Telefon (0 51 32) 5 06 48 11,
Oliver Kühn (ok), Telefon (0 51 32) 5 06 48 12,
 E-Mail: lehrte@haz.de, lehrte@neuepresse.de sehnde@haz.de, sehnde@neuepresse.de

Sport

E-Mail: lokalsport.nordost@haz.de lokalsport.nordost@neuepresse.de

Regionalverlagsleitung

Thorsten Schirmer, E-Mail: t.schirmer@madsack.de

Anzeigenleitung

Carsten Hanisch E-Mail: c.hanisch@madsack.de

Jobs für
NIEDERSACHSEN

Noch mehr Jobs in und um Hannover finden Sie hier:
www.jobsfuerniedersachsen.de